

**Y SER PAIS CONFIABLE DE INVERSIONES**

Necesita el Gobierno un cambio para crecer PIB

AIDA RAMÍREZ

Hay señales que han deteriorado la opinión de México en materia de democracia y lo ubican en el lugar 90

Previo a los comicios del 2 de junio y en medio del fenómeno de relocalización de empresas o nearshoring, la Iniciativa privada mexicana insiste en la conveniencia de un cambio de actitud de parte del gobierno federal y de su partido Morena, en favor del crecimiento, pero también de discurso respecto a los cuestionamientos críticos que han vulnerado garantías individuales y agudiza la falta de claridad del estado de derecho.

En su análisis semanal, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) sostiene que señales como esas también han deteriorado la opinión internacional de México como un país democrático, observando que la más reciente publicación de The Economist Intelligence Unit (2023) ubica a México en el lugar 90 dentro de su índice de democracia, 19 lugares por debajo de su posición en 2018.

De ahí que, "en un ambiente tan complicado, un llamado a la concordia entre los candidatos a la Presidencia y el actual gobierno seguramente tendría un efecto muy positivo en varios sentidos, entre ellos, en las perspectivas de inversión productiva y bienestar de los hogares", advierte el organismo dependiente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Considera, además, que el ambiente

político durante el periodo electoral posiblemente "propicie mayor cautela entre los inversionistas", incluso en un momento en el que el proceso de relocalización comienza a generar expectativas positivas.

El organismo recuerda que, de acuerdo con las cifras de la Secretaría de Economía, del primero de enero al 15 de marzo, se recopilaban 73 anuncios públicos de inversión realizados por el sector privado con una expectativa de 31 mil 512 millones de dólares que se verán reflejados en los resultados de la inversión extranjera directa (IED) en los próximos dos a cuatro años; pero "el entorno político, de inseguridad, violencia y corrupción podrían dificultar el cumplimiento de estos objetivos".

Asimismo, observa que a lo largo del sexenio se ha insistido en la conveniencia de un cambio de actitud del gobierno en favor del crecimiento y finalmente del bienestar social, pero "la prioridad oficial parece más bien priorizar la concentración de todo el poder político en el Ejecutivo".

El ambiente político durante el periodo electoral posiblemente propicie mayor cautela entre los inversionistas



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

OVACIONES

25

29/04/2024

LEGISLATIVO

CUARTOSCURO.COM



La transformación se puede dar desde la Cámara de Diputados.